



# Ayer

«La riqueza de la nación descansa sólo en sus bienes materiales, oro, materias primas y producción industrial y agrícola; la riqueza no es completa si no existe debida armonía de estos medios con la potencia consumidora.»

FRANCO.

AÑO V — NUMERO 1.222

Jerez de la Frontera, Miércoles, 13 de Marzo de 1940

CALLE CARAGUEL, 7. TELEFONO 2008

## Se acerca la

# Semana Santa

Este año, sin duda alguna, la Semana Santa jerezana revestirá una inusitada brillantez, superando un mucho a las celebradas en años anteriores. Los trabajos meritorios de nuestra Unión de Hermandades ha logrado hacer de nuestra Semana Mayor una de las mejores de España. En el ámbito unigido de religiosidad que nos trae la fiesta, entre las fiestas en que se conmemora la Pasión y Muerte del Divino Redentor, al paso de nuestras cofradías, nuestro pueblo sentirá este año la más exaltada devoción que inspira el desfile majestuoso de nuestras venerandas imágenes. Todas las cofradías han introducido valiosas reformas, que lucirán este año en el ambiente lleno de hechizos, que el marco de color y belleza del paso de las procesiones por las calles jerezanas encajara.

Nuestra Semana Santa ha de ser este año pregón de fe que hable de la devoción y la piedad jerezana. Pregón de fe que nos inspiren la dulcísima mirada de amor y perdón del Santo Crucifijo de la Salud, suando en el silencio imponente de las dos de la madrugada del Viernes Santo, sale de la iglesia de San Miguel, entre las filas negras de penitentes cofrades. Pregón como sacra espada de lo más hondo del alma que siente el pueblo ante la divina imagen de Nuestro Padre Jesús Nazareno, que acompaña en su carrera procesional centenares de devotas. Y los distintos momentos llenos de sabor y tiplismo que marcan el paso de la antigua Hermandad del Santísimo Cristo de la Expiración y María Santísima del Valle. Y el desfile majestuoso que llama la atención por su orden y recogimiento, de los magníficos «pasos» de Nuestro Padre y Señor de las Penas y María Santísima del Desconsuelo. La salida magnífica que en la noche del Jueves Santo hace ante una muchedumbre imponente, la bellísima imagen de Nuestra Madre y Señora del Mayor Dolor, que luce uno de los «pasos» más santuosos de Jerez. Y la devoción que inspira la más bonita de nuestras Dolorosas: la Virgen de la Soledad. Y el «paso» del Señor del Prendimiento, talla soberbia debida a la gubia de la Roldana. El «paso», en la noche caludada y triste del Viernes Santo, del Santo Entierro de Nuestro Señor Jesucristo que, con una de nuestras más bellas y ordenadas Cofradías: la de la Santísima Virgen de la Piedad, sale de la capilla del Calvario. Y la imponente majestuosidad del Santo Cristo de la Viga, que sale de nuestra Colegiata. El desfile triunfal de la Cofradía de las Angustias y la Coronación, que abre, en la tarde del Domingo, la marcha de nuestro magnífico desfile cofradiero... Y el recorrido ordenado y devoto de la Flagelación, que sale el Miércoles Santo, también de nuestra Colegiata... La Santísima Virgen de la Esperanza, que recorre nuestras calles en triunfal carrera, y sale de la capilla de la Yedra, enclavada en uno de los barrios más típicos de Jerez...

Marco lleno de belleza y color de la Semana Santa jerezana. Se acerca nuestra Semana Mayor. Mientras llegan sus días, que han de alumbrar la luna divina del Paraseve, preparemos con unión y recogimiento, la exaltación de nuestra fe y amor, que como canto rasgado de piadosa sacra, llegue como ofrenda devota de la santidad de un pueblo, a los divinos pies del Redentor y de su Madre Santísima.

## El Domingo publicaremos un extraordinario

AYER publicará el próximo Domingo un extraordinario con motivo de la Semana Santa, que será por toda España un pregonero de lo que son estas fiestas y una revelación para muchos que ignoran cómo se celebran en Jerez.

Todas aquellas entidades comerciales a quienes pudiera interesar la publicidad en este día, pueden dirigirse a la Administración de este diario, hasta las siete de la tarde de mañana jueves.

## Notas de la Alcaldía

### Un telegrama al Santo Padre

El alcalde señor de Mora Figueroa y Gómez-Imaz, después de los actos celebrados ayer con motivo de la conmemoración del primer aniversario de la Coronación del Jefe Supremo de la Iglesia, expidió el siguiente telegrama:

«Alcalde a Secretario Estado Vaticano.—Roma.

Ruego S. E. R. eleve a Su Santidad en nombre pueblo Jerez, Ayuntamiento y esta Alcaldía testimonio adhesión inquebrantable que esta ciudad exterioriza hoy con motivo estas celebraciones.

Salúdale respetuosamente.—José de Mora Figueroa.»

### Multas

Por la Alcaldía han sido impuestas las siguientes multas: De cincuenta pesetas a...

Sánchez Marfín, por vender tocino a precio superior al de las.

De quince pesetas a doña Dolores Avila y don Emilio Pérez Caballero, por efectuar obras sin licencia.

También de quince pesetas a don Angel Nieto Cano, don Antonio Roldán Romero, doña Mercedes Peña Pedre y don Alfonso Charlán Rey, por seguir las obras sin renovar la licencia estando ésta caduca.

De quince pesetas a don Pedro Figueroa, don Manuel Andrades, don Julio Delgado, doña Ana Peña Ramírez y don Fernando Carrasco, por sacar licencia de inferior categoría a la que corresponde, según las obras que efectúan en sus fincas.

En menos de una hora puedes escribir una memoria a la Asamblea Eucarística. ¿No tienes una hora para Jesús Sacramentado?

## Notas de luto

### Sepelio del cadáver del señor don Luis de Ysasi y González (q. s. g. h.)

En la mañana de ayer, a las diez y media, tuvo lugar el triste acto de transportar a su última morada el cadáver del que fué distinguido convecino y amigo nuestro, señor don Luis de Ysasi y González (q. s. g. h.), fallecido en las últimas horas de la noche del domingo, tras rapidísima enfermedad.

El pesar que había producido su inesperada muerte se puso de manifiesto con tal motivo, asociándose al duelo familiar, todo cuanto en Jerez significa y vale, desde las personas de la más elevada significación hasta las de las clases más humildes.

El clero de la Iglesia parroquial de San Marcos, con cruz alzada y en rito de tercera clase, se hizo cargo de los restos mortales.

Iba de preste el párroco de la de San Marcos don José María González Marín, y de capos los presbíteros don Bartolomé Carrero Gamero y don Francisco Castell Velázquez.

El féretro, forrado el exterior de terciopelo negro con un hermoso crucifijo de plata sobre la tapa, fué sacado de la casa mortuoria a hombros de los señores don Eduardo Osborne Vázquez, don Manuel María González Gordon, don Enrique, don Luis y don Juan de Ysasi e Ivison y don Rafael de Ysasi y García del Salto.

En el coche fúnebre fué depositada una gigantesca corona de flores naturales.

Inmediatamente detrás de aquél marchaban todos los alumnos con sus profesores don José González García y don Angel Gómez Mateos, de la escuela privada del Padre Luis Coloma, del barrio de San Mateo, de la cual era el finado uno de sus más entusiastas y magnánimos benefactores.

La presidencia del duelo la constituían el comandante militar de la plaza coronel de Artillería don Pedro Iglesias Sierra, el alcalde don José de Mora Figueroa y Gómez Imaz, el arce preste de las iglesias de Jerez y párroco de la de Santiago don Francisco C. Corona Hamanes, el director capirinal del difunto, presbítero don Manuel López Avalos; don Pedro Nolasco, don Manuel María, don Ricardo y don Fernando González Gordon, don Cristóbal de la Quintana González, don Eduardo Osborne Vázquez, don Felipe Lafite Vázquez, don José María Coloma Domínguez, don Ricardo Treviño y de Arcos, don Alvaro Rivero Dávila, don Celestino Díaz y de Morales, don Rafael de Ysasi y García del Salto y don Enrique, don Pedro, don Luis y don Juan de Ysasi e Ivison.

La cabecera de la comitiva se dispuso en la calle José Antonio Primo de Rivera, esquina a la de Alonso el Sabio, siendo en aquellos momentos tal la aglomeración de público, que quedó interrumpida la circulación rodada.

Gran parte del acompañamiento llegó a la necrópolis hasta la que condujo el clero, cantando un responso en la capilla de la misma, entonando otro el capellán don Bartolomé Orellana Sabordío, antes de recibir el cadáver católica sepultura en el panteón familiar.

Retiramos el testimonio de nuestro pesar a la aflijida viuda la señora doña María Montesquint y de Arcos, hijos y demás dolientes.

La señora doña Isabel Pueras Florián e hijos, viuda del que fué ilustrado obrero tipógrafo y buen amigo nuestro, don Rafael Blanco Alvarez (q. s. g. h.), nos ruegan significamos su gratitud hacia personas que se interesaron por el estado de salud del difunto durante la enfermedad que precedió a su fallecimiento y asistieron al traslado del cadáver al Cementerio Católico.

Hace hoy dos años que acumbió por Dios y por la Patria, cubierto de gloria, el bizarro capitán de la Guardia Civil don Miguel Romero Macías (q. s. g. h.).

Dando el pecho como los buenos y nobles españoles cayó para siempre en el frente de Teruel.

La misa de requiem con responso que se celebrará a las nueve y media de la mañana de hoy en la Iglesia de San Francisco de esta ciudad y la que se diga en la iglesia de Los Barrios, serán aplicadas por el descanso eterno de su alma.

Al recordar esta fecha renovamos nuestro pésame más sentido a su atribulada viuda, hijo, padres, padres políticos, hermanos y demás familia doliente.

Tuvo lugar en la tarde de ayer el acto de conducir a su última morada el cadáver del que fué estimado convecino nuestro, don Francisco López Roldán, viudo que fué de doña Carmen Valenzuela (q. s. g. h.) crecida do maestro cerrejero.

De las filas del cortejo formaban parte numerosos amigos, con peñeros y deudos del difunto, precedido el clero de la Iglesia filial de San Dionisio con cruz alzada.

A los hijos, hermanos y demás familiares del muerto retiramos el testimonio de nuestro pesar.

## El Parlamento finlandés se reúne en sesión secreta en un punto desconocido del país

Por la tarde no había aún acuerdo con Rusia. - Parece que Finlandia hará concesiones sobre Petsamo

## El Ministerio del Aire inglés dice que ha sido alcanzado un submarino alemán en Heligoland

El martes serán las interpe-laciones en la Cámara francesa sobre Finlandia

París.—Después de la intervención de Daladier en la Cámara que fijada la fecha del próximo martes para la discusión de las interpe-laciones sobre el problema finlandés. A continuación se entró en el orden del día de la sesión, EFE.

## Poderes especiales al Gobierno belga

Bruselas.—Han sido concedidos poderes especiales al Gobierno para que atienda a la difícil situación y a la dotación debida para la defensa de las instituciones.

La Cámara concedió estos poderes en una votación de 126 votos a favor de 24 en contra y 15 abstenciones.

Los votos en contra fueron de los comunistas y los nacionalistas flamencos. EFE.

## Finlandia hará concesiones sobre Petsamo

Londres.—De Helsinki se reciben noticias anunciando que está dispuesta Finlandia a concesiones sobre Petsamo. Estas informaciones se asegura que proceden de fuente bien informada. EFE.

## Buque alemán capturado por los ingleses

Londres.—La agencia Reuter comunica que el buque alemán «Hanover» de más de cinco mil toneladas que días anteriores fué abandonado e incendiado por sus tripulantes cuando iba a ser capturado por los ingleses, pudo ser apresado después y sofocado el incendio y conducido a un puerto inglés. EFE.

## El ministro del Aire inglés anuncia que ha sido alcanzado un submarino alemán

Londres.—El Ministerio del Aire ha facilitado una información dando cuenta de que durante un vuelo de reconocimiento efectuado sobre la base alemana de Heligoland, un aparato de bombardeo atacó a un submarino alemán alcanzándole una bomba por lo que se cree ha sido hundido. EFE.

## Sesión secreta del Parlamento finlandés

Estocolmo.—El periódico «Alejandra» da cuenta de que el Parlamento finlandés ha celebrado una sesión secreta en un sitio desconocido del país defendido de los ataques antisoviéticos.

La Comisión de Negocios Extranjeros dió cuenta de un telegrama de la Delegación finlandesa, que está en Moscú practicando las negociaciones, en el que comunicaba que hasta las primeras horas del día se habían celebrado éstas sin interrupción y sólo durante una hora habían podido descansar.

El Parlamento no espera el regreso de la Comisión inmediatamente, aunque sí se espera un comunicado con el resultado de las negociaciones. EFE.

## El parte finlandés de la tarde

Londres.—El comunicado finlandés de las 18.30 da cuenta de que el enemigo había logrado un pequeño avance en un sector de Viborg, siendo rechazados todos los ataques

## Jerez celebró ayer solemnísimamente el «Día del Papa»

Las distintas ceremonias que tuvieron lugar revistieron gran brillantez

Jerez se vistió ayer de gala para conmemorar el primer aniversario de la Coronación del Santo Padre. Los balcones lucieron desde las primeras horas de la mañana colgaduras y las campanas de todas las iglesias y capillas fueron echadas a vuelo.

A las once tuvo lugar en la Santa, Real e Insigne Iglesia Colegial, solemne Te-Deum, asistiendo todas las autoridades locales, mandos y jerarquías del Movimiento, el Cabildo Colegial en pleno, nutridas representaciones del clero regular y secular, asociaciones piadosas, los niños de todas las escuelas nacionales, municipales y privadas, con sus respectivos profesores, y millares de fieles que llenaban todas las naves de nuestro primer templo.

Ofició de pontifical el Ilustrísimo y reverendísimo señor don Santiago López de Rego, obispo de Dionosio poli.

En lugar preferente, entre el altar mayor y el coro, aparecían los guiónes y estandartes de todas las Cofradías y Hermandades religiosas de esta ciudad.

Antes de terminar la ceremonia, que revistió inusitada brillantez, cantóse el himno del Congreso Mariano.

Desde la Colegiata se trasladaron todos los concurrentes a la calle Calvo Sotelo.

Los niños y niñas de los distintos centros de enseñanza, correctamente formados, se situaron frente a la Casa Ayuntamiento, rodeados de inmenso gentío, que ocupaba en su totalidad la anchurosa vía y las adyacentes.

(Pasa a la segunda plana).

## Unas fábricas de materiales de edificación en Teruel para poder atender a la rápida reconstrucción de la ciudad

## Una fórmula para la curación del cáncer y la lepra, en explotación

## Accidente de automóvil en Dos Hermanas

## Las obras para la reconstrucción de Teruel

Teruel.—Con vistas a la reconstrucción de Teruel, tan brillantemente emprendida, se van a instalar dos nuevos hornos de ladrillos y se estudia el proyecto de una gran fábrica de cemento para poder atender a la gran demanda de materiales de construcción.

Se están reparando los edificios oficiales y también hay el proyecto de construir grupos de viviendas.

Van a terminarse las obras del convento de Capuchinos, del que ya se ha dado fin al desescombro.

Después de finalizadas estas obras será reconstruido el Cuartel de la Guardia Civil, que fué destruido por el cañoneo durante el asedio rojo.

## La curación de la lepra y el cáncer

Granada.—Para la investigación y explotación de la fórmula del doctor Balaguer para la curación de la lepra, cáncer y otras enfermedades, se ha constituido ante notario una sociedad.

## Accidente de automóvil en Dos Hermanas

Sevilla.—En la carretera entre Sevilla y Dos Hermanas ha ocurrido un grave accidente de automóvil, del que han resultado gravemente heridos los seis ocupantes del vehículo.

## Excavaciones en Oviedo

Oviedo.—La Diputación Provincial de Oviedo ha acordado empezar las excavaciones en Capellón, para con- tinuar las investigaciones que se vienen efectuando.

## Las obras del pantano en Granada

Granada.—Ha empezado la fase final de las obras del pantano, las cuales se hallaban paralizadas hace tiempo.

Este embalsará diez y siete millones de metros cúbicos de agua, con lo que podrá regar una extensa zona.

## En sufragio de los mártires de la Tradición

Sevilla.—En la mañana de ayer en la iglesia del Santo Ángel se han celebrado solemnes sufragios en conmemoración de los mártires de la Tradición.

Después en la Cruz de los Caídos se depositaron grandes coronas.

Concurrieron numerosas representaciones, autoridades, jerarquías del Movimiento y otras muchas personas.

## Comunión Pascual

La Escuela Menéndez Pelayo, para solemnizar el día de ayer, llevó a efecto, en la iglesia de San Dionisio, una comunión general, cumpliendo al mismo tiempo el precepto Pascual.

Los que cumplen con el precepto de la Comunión Pascual son pocos. Y, católicos lectores, queridas que fuesen muchos, ¿no? Pues expón en dos, cinco o diez cuartillas tu proyecto para conseguirlo, y las envías al presidente de la Asamblea, plaza de la Encarnación número 8.

Jerez de la Frontera, 11 Marzo de 1940.

Tip. lit. JEREZ INDUSTRIAL

# En Madrid se celebra solemnemente el primer aniversario de la coronación del Sumo Pontífice

## Asisten varios ministros, altas representaciones del Cuerpo Diplomático, autoridades y numerosos fieles

Presidido por el señor ministro de la Gobernación se abre el concurso para la construcción del altar que ha de erigirse en la celda de José Antonio

En el LI aniversario de la fundación del Cuerpo de Correos

### El primer aniversario de la Coronación del Papa en Madrid

Madrid.—Esta mañana se ha celebrado con gran solemnidad en la iglesia parroquial de San Miguel, el primer aniversario de la Coronación de S. S. Pío XII.

El templo estaba brillantemente adornado.

Se cantó un solemne «Te-Deum». A la derecha del presbiterio se encontraba instalado un trono que ocupaba el Nuncio de Su Santidad.

A la izquierda, otro, donde tomó asiento el Obispo de Madrid-Alcalá, Dr. Eijo Garay, ocupando además lugares preferentes varios representantes del Cabildo de Madrid.

Ofició la Santa Misa el Padre Eusebio Soto, encontrándose entre los concurrentes los señores ministros de Asuntos Exteriores, Gobernación, Marina, Justicia, Educación Nacional, el ministro sin cartera señor Gamero del Castillo y el general Moreno Calderón, en representación del señor ministro del Ejército.

El jefe de la Casa Militar de Su Excelencia, general Moscardó; el subsecretario del Ministerio del Trabajo, los Directores generales de Prensa y Propaganda, Seguridad y Justicia; los gobernadores militar y civil; el alcalde de Madrid; presidente de la Diputación Provincial; el consejero nacional, señor conde de Montaroz y diversas representaciones de entidades oficiales y particulares.

El Cuerpo Diplomático tenía una brillante representación. La concurrencia fué tan numerosa, que centenares de fieles quedaron en la calle.

Terminada la ceremonia religiosa, en el Palacio de la Nunciatura tuvo lugar un besamanos a Monseñor Cicognani.

En primer lugar desfiló el Gobierno, después el Cuerpo Diplomático y representaciones oficiales, efectuándolo en primer lugar el público, tan nutrido que terminó este acto en las primeras horas de la tarde.

Para la construcción del altar en la cárcel de Alicante, en memoria de José Antonio

Madrid.—En la Delegación Local de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS ha tenido lugar el acto de la apertura del concurso para examinar los proyectos del altar que habrá de ser colosado en la Prisión Provincial de Alicante, en la que fué celda de José Antonio.

Presidió el acto el ministro de la Gobernación y jefe de la Junta Po-

lítica, señor Serrano Súñer; la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, y altos mandos del Movimiento.

Hicieron uso de la palabra varios oradores, efectuándolo en último lugar el señor Serrano Súñer, que declaró abierto el concurso invitando al mismo a todos los artistas españoles.

### El LI aniversario de la fundación del Cuerpo de Correos

Madrid.—El Cuerpo de Correos ha celebrado en la iglesia parroquial de San Miguel, el LI aniversario de su fundación.

El templo se encontraba totalmente ocupado de funcionarios de Correos y familiares de los mismos.

La presidencia la ocupó el director general de Correos, señor López de Letona, y representantes de Falange y del Ministerio de la Gobernación.

Terminada la misa se entonó solemne responso por los funcionarios caídos del Cuerpo.

### La pesca en Vigo durante el mes de Febrero

Vigo.—Durante el pasado mes de Febrero, el pescado vendido en La Lonja ha ascendido a 1.676.730 kilogramos, que han importado un total de 4.091.000 pesetas.

### Para tratar de poner a flote dos navios hundidos hace más de dos siglos

Vigo.—Han llegado dos ingenieros holandeses que traen el propósito de estudiar un proyecto para extraer dos navios que se hundieron a la vista de esta costa en el año de 1702.

### El portero del Rácing de Santander gravísimo

Bilbao.—El portero del Rácing de Santander, Trigo, que el domingo resultó herido en un encuentro con el delantero del Athletic de Bilbao, Unamuno I, se encuentra esta noche en estado gravísimo.

El accidente ocurrió de la siguiente manera: Avanzaba Unamuno con la pelota y Trigo, caído en el suelo, se cubrió la cabeza para evitar un golpe; pero Unamuno, sin poder detener el impulso que llevaba, fué a darle con el pie en la región renal.

En la clínica del doctor Errazu, donde se encuentra, ha sido operado por éste y por el médico del Athletic, doctor Valderrama. Después de una amplia transfusión de sangre, le ha sido extirpado el riñón derecho y los vasos renales.

# ayer PARA EXCELENCIA GONZALEZ BY ASS

## Vinos - Coñac - Jerez Representante en Jerez: Manuel M. de Agreda y González San José, 5 - Telf. 1655

### Jerez celebró ayer solemnísimamente el "Día del Papa"

(Viene de la primera plana). Los balcones y azoteas se veían asimismo repletos de público. En el antedespacho de la Alcaldía, coincidieron el alcalde don José de Mora Figueroa y Gómez Imaz, el jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS y primer teniente de alcalde don Francisco del Río Verdugo, los también tenientes don Fermín Bohórquez Gómez y don Salvador Díez Gutiérrez; gestores don Antonio Salas, don Francisco Duarte Rincón, don Francisco Díaz y don Fernando Silvers; secretario accidental de la Excmo. Corporación Municipal, don Modesto Marín Ruiz; capellán de la ciudad, don Bartolomé Orellana Sabarido; abad de la Colegiata, doctor don Teodoro Molina Escrivano; arcipreste de las iglesias de la ciudad, doctor don Francisco C. Corona Homanes; asesor provincial de Auxilio Social, presbítero don Rafael Rodríguez Remesal; capellán castrense, don Juan Sanjuán Hidalgo; párrocos de las de San Pedro y San Miguel, don Anselmo Andrés García y don Rafael Rodríguez González; religiosos carmelitas, R. P. Fray Pedro Benítez y Fray Brocardo Flores; jefe de Sanidad Militar de la plaza, don Luis Huertas y de Burgos; don Ramón del Alcazar y Saleta, el Padre don Juan Torres Silva; comisario de Policía, don Guillermo Boldán de la Fuente; y otras distinguidas personas, entre ellas representaciones del Ejército, que harían interminable esta relación de nombres.

Tras unos minutos de descanso aquellos pasaron a ocupar el balcón principal de las Casas Consistoriales, siendo acogida su presencia con vivas muestras de respeto.

La banda de música municipal interpretó el Himno Nacional, juntamente con la de cornetas y tambores del Hospicio Provincial.

Seguidamente fué desmontado el monumental retrato de S. S., colocado sobre el ventanal que existe bajo el hermoso mosaico de azulejos de la Purísima Concepción.

La banda ejecutó el Himno a Je-

rez, del que se autorizó su director don Germán Álvarez Beigbeder, que entonaron los pequeños de las escuelas allí congregados.

A continuación el padre Torres Silva, organizador entusiasta y alma, por así decirlo, de onantos actos se celebraron ayer para que el pueblo de Jerez hiciese patente su fe, su adhesión y su amor al Santo Padre, dirigió sentidas y elocuentes palabras al pueblo, siendo escuchadas con el máximo respeto y veneración.

Terminó dando un viva al Papa, que fué unánimemente contestado. La disertación del padre Torres Silva, amena y contundente, fué muy del agrado de todos.

El alcalde señor de Mora Figueroa y Gómez Imaz, también dirigió la palabra a los allí reunidos, ensalzando la figura del Sumo Pontífice y felicitándose del triunfo de las armas nacionales y de la Falange, al frente de S. E. el Generalísimo Franco que consiguieron que no prosperara la desecolotización a que los enemigos de España querían llevar a ésta.

Al terminar su discurso dió vivas al Pontífice, al Jefe del Estado y a España, a los que respondieron todos. Nuevamente actuó la banda municipal interpretando el «Cara al Sol», el «Oriamendi», coreados por el público, y el Himno Nacional, escuchados los tres por los circunstantes brazo en alto.

Dirigido por el padre Torres Silva, un coro de niños entonó el Himno Pontificio. Los pequeños desfilaron a continuación por ante las autoridades, a los acordes de alegres pasacalles de aires nacionales.

Así terminaron los actos matutinos conmemorativos del primer aniversario de la Coronación de Su Santidad Pío XII, organizados por el padre Torres Silva, a quien a trueque de herir su bien reconocida modestia nos complacemos en felicitar por la entusiasmada que han revestido los mismos.

### Boletín Meteorológico

Facilitado por la Estación de Cereales... Día 12 de Marzo de 1940. Temperatura máxima: 19.1, mínima: 13.4, media: 16.2, máxima al sol: 23.0. Temperatura a 0.10 m. sobre el suelo: 11.5. Precisión barométrica media a 0°: 787.3. Evaporación en m. m.: 2.5. Lluvia en m. m. en el día de hoy: 3.2. Idem total desde 1.º de Septiembre: 720.7. Idem, idem, en el mismo período del año anterior: 490.9.

Farmacias de guardia. Durante la presente semana estarán de guardia las siguientes: Ldo. D. Eduardo Ballesteros, Plaza de San Juan 15. Ldo. D. José Durán, Fermín Aranda 7.

### Casa Palacio

FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL. Artículos Sanitarios - Cuartos de Baños - Azulejos - Zoclos de dibujos. Socinas Económicas - Instalaciones de Calefacción y de agua fría y caliente. CONCESSIONARIO DE URALITA, S. A. Exposición y Oficinas: Plaza Primo de Rivera, 1 - Teléfono 1261. Fábrica y Oficinas: Calle San Esteban, 46, 48 y 49 - Teléfono 1274. JEREZ DE LA FRONTERA

# Tal día como hoy

## Hace cincuenta años

De las efemérides de un periódico local: «1842.—Muere en esta ciudad el jerezano ilustre don Alvaro Obertos de Valetto, fundador del Monasterio de la Cartuja.

1629.—En acta de esta fecha, consta que se estaba edificando la Capilla del Calvario. Empezaron las obras en el edificio que antiguamente ocupó el Instituto Provincial.

En él se instalarían tres escuelas, una de niñas, en el piso principal que tendría su entrada por la calle de la Justicia, y una de niños y otra de párvulos, en la planta baja, con entrada por la plaza del Mercado.

En la parte posterior del edificio, se construiría un espacioso jardín, con galerías cubiertas a sus lados, para recreo de los alumnos. También proseguían activamente las obras de ampliación del Palacio de Justicia.

La Hermandad del Santo Entierro de Nuestro Señor Jesucristo establecida en el Calvario, solicitó del Excelentísimo Ayuntamiento una subvención para atender a los gastos que ocasionaban las dos procesiones del Viernes Santo.

Fuó autorizada la Hermandad del Santo Cristo de la Expiración para que pudiese pedir limosnas en público para el culto de las imágenes de su devoción.

La «Gaceta» publicaba el nombramiento del general Lasso para la Capitanía General de Puerto Rico.

## Hace veinticinco años

En el sorteo de la Lotería Nacional correspondió a Jerez el número 7.619 agraciado con el segundo premio.

El billete completo lo adquirió el señor Rosa, dueño de la cervecería «La Campana», quien dió participaciones al maestro carpintero don Manuel Vaquero, al repartidor de pan don Julio Pavón, al mecánico don Basilio Pérez Santos, a don Manuel Ruiz, a un cocinero llamado Joaquín y a un señor de nombre Emilio, cuyo apellido se ignoraba, viajante de la casa Marqués del Real Tesoro.

En este mismo sorteo tocó también en Jerez el número 4.750 premiado con 6.000 pesetas.

Tomó posesión de su cargo el señor don Amós Sabrás y Bureca, sustituto personal del catedrático de Matemáticas de este Instituto don Alvaro Tineo.

Fuó trasladado a su última morada el cadáver de la señora doña Francisca Camacho Puerto, de García López (q. s. g. h.).

Dió a luz una niña la señora doña Josefa Aladro Rendón, esposa de don Sebastián García de Villegas, y un niño la señora doña Petra Agabo, esposa de don Manuel Montenegro Pérez.

Fuó el secundo y erudito padre dominico del Convento de Cádiz, fray Mariano Herrero, tendría a su cargo el Viernes Santo, el sermón de las tres horas en la Iglesia Convento de su Orden en esta ciudad. Dejó de existir el capitán de Caballería don Jaime Fons Pastor (q. c. p. d.).

# La de San Mateo

Partiti sunt vestimenta mea sibi; et in vestem meam miserunt sortem

Mírala por donde viene la Virgen del Desconsuelo, con su manto azul y oro y San Juan por compañero...

Del balcón de una casita del barrio de San Mateo, ha salido la saeta que adorna tanto silencio. Las filigranas del canto que con los piropeos del pueblo, han tejido un bello encaje que embellece el pensamiento. Tras de Jesús de las Penas van las filas en silencio, con penitentes callados que visten de rojo y negro...

Sentado sobre una peña viene el Señor meditando; un niño lleva su túnica que se juegan tres romanos, dos con lanza y con coraza, uno con dos grandes dados que les enseña a los otros en la palma de su mano. Va delante del Señor, sobre la Cruz reclinado, un judío sin piedad con el martillo y los clavos. ¡Ay Señor, qué olivos esos, que son todos mis pecados! ¡Y qué martillo cruel que da golpes por mis actos! ¡Qué envidia a las golondrinas, que con sus picos quitaron espigas de la corona que los hombres te clavaron! Quien fuera como San Juan, que viene casi llorando a la izquierda de la Virgen que camina tras tu «paso»...

Abre puertas y balcones, abre ventanas y cierros, que va a pasar por tu calle la Virgen del Desconsuelo.

Otra saeta que gime, otro sublime lamento, que embelesa y que emociona,

Martes Santos que en Jerez luce dos «pasos» tan bellos que en Jueves Santos serían asombro de forasteros; quien recogiera la copia de tu Hermano más moderno, que hace suya aquella idea del nazareno más viejo...

Ahí viene la Cofradía con los más bonitos «pasos», que si lo sacan en Martes se hicieron «pa» Jueves Santos...

Luis GOMEZ. Jerez—Marzo—1940.

Recordamos a Vd. asegure sus obreros contra accidentes del trabajo en «HISPANIA»

Compañía General de Seguros. Agente General: JOSE TOCON AYALA. Teléfono - 1858 San Miguel, 17.

Faltan pocos días para el 17 de Marzo y tú no has presentado todavía tu memoria a la Asamblea Eucarística de Jerez.

### Marqués del Mérito VINOS Y COÑACS Jerez

Organización Nacional de Ciegos. DELEGACION DE JEREZ. En el sorteo verificado ayer ha resultado premiado el número 299.

### Banco Español de Crédito

Domicilio social: Alcalá 14 - Madrid. 400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos. Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales. Está especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior. Atiende con preferente interés las operaciones relativas al Servicio Nacional del Trigo. Sucursal en JEREZ DE LA FRONTERA: PLAZA PRIMO DE RIVERA, 2.

# Hitler felicita a S. S. en el primer aniversario de su coronación

## Se raciona la carne en Inglaterra

El secretario del Museo del Prado en la capital de Portugal

Lisboa.—Se encuentra en esta capital el secretario del Museo del Prado, señor Sánchez Candón, que ha venido a ésta para organizar los actos que habrán de tener lugar en esta capital con motivo de la conmemoración de la Independencia de Portugal, en los que tomarán parte varias naciones, entre ellas España. EFE.

Una conferencia de un catedrático español en el Vaticano

Ciudad del Vaticano.—En el Instituto de Estudios Pontificios ha dado una conferencia el sabio catedrático español don Mauricio Gorillo. Verá sobre el tema «Teólogos y escritores españoles». EFE.

Manifiestos clandestinos incautados por la policía belga

Bruselas.—La policía se ha incautado de gran cantidad de manifiestos clandestinos que iban a ser enviados a Francia. EFE.

Una felicitación de Hitler al Santo Padre

Berlín.—El Führer Cancellier ha enviado un afectuoso mensaje al Sumo Pontífice felicitándole con motivo del primer aniversario de su Coronación. EFE.

Avión de caza belga incendiado

Bruselas.—Un avión de caza belga ha caído cerca de Ostende. El aparato incendiándose antes de tocar tierra. El piloto resultó muerto. EFE.

Reunión de Corporaciones Metalúrgicas y Siderúrgicas

Roma.—A las cinco de la tarde de hoy, bajo la presidencia del Duce, se reunirán las distintas representaciones de las Corporaciones de Siderurgia y Metalurgia. EFE.

Un nuevo cambio de notas entre Guatemala e Inglaterra sobre la cuestión de Belize

Guatemala.—Acaba de hacerse público un nuevo cambio de notas

entre los Gobiernos de Guatemala e Inglaterra sobre la cuestión de Belize (Honduras británicas).

En la respuesta inglesa del 4 de Marzo a la nota de Guatemala del 3 de Febrero, se dice que el Gobierno británico no reconoce la aspiración de Guatemala sobre el territorio de Belize y que no quiere someter el litigio a ningún Tribunal de Arbitraje.

En la nota de respuesta de Guatemala se insiste en la justicia de la cesión territorial y en que habría de ser un Tribunal de Arbitraje quien decidiera el derecho de Guatemala a

la cesión de Belize o a una indemnización. EFE.

El racionamiento de la carne en Inglaterra

Londres.—El Gobierno de Su Majestad Británica ha dictado una disposición imponiendo el racionamiento de la carne en todo el país.

Se facilitará aquélla por un total de veintidós peniques semanales por personas. EFE.

Parte oficial de guerra París. El comunicado oficial de guerra consigna lo siguiente: «Sin novedades de importancia.» EFE.

## - De Cofradías -

### La Sagrada Flagelación

Un entusiasta cofrade de la fervorosa Hermandad de la Sagrada Flagelación y María Santísima de la Amargura, me hablaba en extremo complacido de las reformas y de los estrenos que en este año se habían producido en la Cofradía. Yo que conozco los innumerables esfuerzos y sacrificios de toda índole que estos beneméritos cofrades llevan hecho, no me sorprendió gran cosa la noticia que me daba, puesto que todos los años aportan algo a su Hermandad, pero un tanto curioso me dirijo a nuestro primer templo. Confieso con la mayor franqueza que no esperaba tanto en tan poco tiempo. ¿Cuántos equilibrios habrán tenido que hacer para sortear las oncesitas? Porque hay que decirlo en voz alta. Esta Hermandad no ha recibido en ningún caso una aportación que pueda llamarse de empuje y si sólo donativos de pequeña cuantía. Pero el resultado, brillante resultado, es que los obstáculos les sirven de estímulos y así se triunfa.

Chaveli ha dado forma a dos sazones en actitud de flagelar y a un licior romano presenciando la sagrada flagelación. Son figuras acabadas, perfectas y de gran visibilidad. El efecto que el «spaso» produce es sencillamente majestoso. Se estrenan, además, seis soberbios faroles confeccionados por Seo y una magnífica cruz de guía de caoba con aplicaciones de plata. Sorprende que se pueda hacer tanto con recursos tan insignificantes, pero la tenacidad y

el espíritu de lucha lo suplen todo. Cuando por última vez felicito a mi acompañante, este me da una nueva sorpresa y es ella que se entrenan cincuenta tñucos más. ¡Dios bendiga estos esfuerzos de los cofrades jerezanos que dentro de muy pocos años van a conseguir que Jerez sea visitada en su Semana Mayor por gran número de forasteros!—Juan Bial.

### La Hermandad del Santo Entierro

Mañana dará principio en la Real Capilla del Calvario, el solemne triduo que la pontificia, real, antigua y venerable Hermandad de Nuestra Señora de la Piedad y del Santo Entierro de Nuestro Señor Jesucristo dedica anualmente a sus venerandas imágenes titulares.

Comenzarán estos oficios a las seis y media de la tarde, siendo el orador sagrado el Excmo. y Rvdmo. señor Santiago López de Bego, S. J. (bispo dimisionario de las Carolinas, quien celebrará el próximo día 17, la Misa de Compañía General, que servirá para el cumplimiento Pas cual de los cofrades.

## De Cádiz

### Detención de un exconcejal socialista

Después de activas pesquisas llevadas a cabo por la Policía, ésta ha procedido en Cádiz a la detención del exconcejal socialista de aquel Ayuntamiento, Mariano Canelo Cibullos, de 47 años de edad, que se hallaba escondido desde la iniciación del Glorioso Movimiento Nacional.

La detención se efectuó en el domicilio de aquél, Campo del Sur 29, donde viven su esposa e hijos.

El detenido ha estado escondido durante tres años y pico en distintos lugares de las provincias de Sevilla y Cádiz.

Ha ingresado en la cárcel a disposición de la autoridad militar de la plaza.

## AVISO

ABASTECEDORES DE LECHE PLAZA DE EDUARDO DATO, ANTES YERBA, 7 y 8.

Pone en conocimiento de su distinguida clientela que para su comodidad ha establecido teléfono con el número 2355.

## Anuncio

PRODUCTOS DUROMA traspaan su local, instalaciones propias de la Industria, mesas, estanterías, calderas, materias, maderas, carro, mostrador moderno, sacos vacíos, etc.—Plaza San Marcos, 12.—Razón en dicho lugar, de 10 a 12 y de 5 a 5, en días hábiles.

Lea siempre el diario "Ayer"

## CINE



La ya notable artista de cine Lola Flores, que hace su debut en la película MARTINGALA, dejándose «castigar» por el primer actor F. Negueras. Este desplante de gran actriz, en una muchachita que pisa por primera vez el «set» cinematográfico, demuestra el aplomo y la intuición artística de Lola Flores, que sabe aguantar y replicar a las figuras ya consagradas ante los públicos. (Fotografía «AYER»)

### Jesús Coiras

Para probar la voz en los Estudios de la UFA ha marchado a Barcelona nuestro estimado paisano y amigo, el notable barítono Jesús Coiras.

### Pepita Castrelo

En el expresado de anteyer, llegó procedente de Madrid, la bellísima y simpática señorita Pepita Castrelo Gayangó.

La flor de la donosura andaluza ha triunfado una vez más, en la capital de España, merced al garbo y arte de nuestra paisana, a quien sus compañeros, director y productores han dispensado una cordialísima despedida, testimonio del afecto y admiraciones que ha sabido granjearse.

### Lola Flores, estrella del suelo jerezano, que se transforma actualmente en "estrella" del cinema español

En los estudios cinematográficos de la Ciudad Lineal (Madrid), acaba de surgir una nueva artista de la pantalla. Se llama Lola Flores, ha nacido en Jerez y todo en ella es una magnífica evocación de la Andalucía inmortal y única.

Lola Flores carece de antecedentes cinematográficos y su incorporación al arte de la pantalla se debe a Fernando Mignoni, director de la película «Martingala», actualmente en rodaje en los estudios arriba citados.

Fernando Mignoni, necesitaba un tipo de acusada traza andaluza para «Martingala», y encontrándose en Jerez, conoció a Lola Flores. La conversación fué rapidísima.

«¿Señorita, le interesaría a Vd. trabajar en una película?»

Lola Flores no supo qué contestar. Aquella proposición le abrió el cielo de sus ambiciones. Al día siguiente se firmaba un compromiso de contrato y semanas después la simpática jerezana ponía la alegría de sus ojos en las calles madrileñas y se situaba, por vez primera, ante la cámara toma vistas y ante el micrófono.

La expectación entre los técnicos era grande. ¿Sería capaz, esta chiquilla, de decir un papel sin vacilaciones y entonada?

Ricardo Núñez, el famoso actor de nuestra pantalla, editor y jefe de Producción de la película «Martingala», en la que Lola Flores hace su debut, se acercó a la novel artista.

«¿Habla sin preocuparte de que te estamos oyendo; sin afestación, con naturalidad, como si hablaras en tu casa.»

«Le advierto a Vd. que, en mi casa, suelo hablar a gritos.»

«Bueno, pues aquí suprime los gritos y habla... Ten presente que te estás jugando un gran porvenir y la gloria.»

«Pues de esa lotería me llevo yo el premio mayor. Me gusta tanto el cine que soy capaz de hacer trampa con tal de que me toque la suerte.»

Se hizo el silencio; el estudio se inundó de luz y Lola Flores hacia el efecto de una rosa morena envuelta en el manto transparente del Sol. El motor de la cámara comenzó a girar... Y Lola Flores dijo sus primeras frases como actriz de cine.

No tuvo que hacer trampa, ni tuvo que esforzarse, ni siquiera necesitó repetir la escena. Sus palabras salieron fluidas, rotundas, medidas en la gran rítmica de su línea. Y su gesto, sus ademanes, respondieron justos al contenido de las frases y a la situación.

Cuando el director de la película dió orden de cortar la filmación, Ricardo Núñez ya tenía sus manos sobre los hombros de la debutante y la decía con esa loca y espontánea simpatía tan característica en el genial actor: «Como sigas por ese camino, dentro de poco no va a haber bastantes automóviles en el mundo para tí.»

«¿Lo he hecho bien?»

mesas de nuevas y felices actuaciones sobre la pantalla.

Reciba la gentil paisana sincera en horabuena al mismo tiempo que nuestra bienvenida.

### Ante una nueva película española

En breve comenzará la filmación de una película inspirada en la popular canción andaluza, «Venta de Vargas», a base de un original argumento de la conocida escritora «Gracián Quijano».

El maestro Tellería y Vicente Moro, redactor teatral y cinematográfico de nuestro estimado colega «El día de Valencia», se hallan terminando la confección de varios números musicales.

Será director de la nueva película, en la que se presenta una Andalucía auténtica, Julián Torremoncha.

«¡Estupendamente! Como si llevaras cien años haciendo películas. «Martingala» será tu revelación y tu gloria.»

«¿No será una gloria de «martingala»?»

«Niño, los chistes malos no los decimos los andaluces. ¡A ver si defendes nuestra tierra!»

Esta interrupción vino del famoso cantador «Niño de Marchena», que también toma parte en la película «Martingala» y que, a estas horas, es uno de los más convencidos admiradores de Lola Flores.

La profecía de Ricardo Núñez se cumplirá. Lola Flores ha empezado su carrera por donde otras quisieran terminarla. En los estudios cinematográficos y en las «peñas» el nombre de la bellísima jerezana es hoy tema constante de alabanzas. La popularidad empieza a tejer sendas de gloria para Lola Flores y su nombre corre ya por las columnas de los periódicos madrileños.

Lola Flores ha dejado de ser la muchachita anónima de hace tres meses para convertirse en el eje de la actualidad cinematográfica española.

Lo posee todo, para triunfar en el cine: juventud, belleza, temperamento, afición, sensibilidad y... unos deseos locos de ver convertirse en realidades aquellos sueños, de hace unos años, cuando ella suspiraba por hacer cine.

Es la auténtica «estrella» que surge por sí y se encara con la celebridad, sin otra ayuda que sus propios méritos.

## Huevos de Granja

Lechería SAN ANTON 16

Servicio a domicilio TELEFONO 1757

## SECCION DE ANUNCIOS BREVES

El Artículo 6.º del Decreto de 16 de Mayo de 1939 determina que las Empresas y Patronos están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesitan. Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio, acudieron a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesan. Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la citada Oficina de Colocación conforme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que, asimismo, determina que el incumplimiento de tales obligaciones se corrige con multa de 50 a 500 pesetas.

**AVISO**  
Se colocan cristales a domicilio y se arreglan ventanillas, parabrisas y espejos manchados.  
Razón: Lechería calle Evara. Teléfono 1450.

**Chevrolet**  
CUATRO CILINDROS—perfecto estado motor—. Pesetas 1.800.  
Para veras, Garage calle San Juan de Dios.

**Pérdida**  
de una cartera con billetes que se extravió el día 4 de Marzo. Quien la entregue en la calle Fernán Aranda 23, se le gratificará si lo desea.

**Se pintan**  
habitaciones al temple. Precio 50 pesetas.  
Pinturas en general; presupuestos gratis.  
Diríjase a Francisco Jordicruz 14.



Ya sabíamos, por referencias, de lo traicionero y vengativo de Marzo, y aún esperábamos alguna añagaza por lo destemplado que con él nos hemos mostrado siguiendo este plan de neta sinceridad, que es nuestra norma y continuará siéndolo mientras Dios disponga que sigamos torciendo tacones por este mundo.

Pero, en verdad, que no esperábamos del tercero del año esta racha suya tan inopinada y fuerte, que nos arrojó sobre el catre ha tres jornadas y que nos ha impedido durante ellas proseguir nuestro inocente quehacer de apreciar cuáles de los relojes públicos de la ciudad están de acuerdo a esa hora difana y alegre de la plegaria.

La jornada de ayer, algo más benigna que las anteriores, estuvo consagrada a honrar al Sumo Pontífice con motivo del primer aniversario de su coronación.

Y en verdad que el Jerez católico

aprovechó la solemnidad para testimoniar su devoción y respeto al egregio personaje que ocupa la Silla de San Pedro, acudiendo reverente y entusiasta, disciplinado y religioso, a cuantos brillantes astos tuvieron lugar.

Por lo demás, la jornada no ofreció nada extraordinario. Fué, como las anteriores, un día tranquilo, pacífico, ya que hasta la jornada de diarias incidencias se mostró en absoluto falta de interés.

Continuaron los cultos cuaremales que se vienen celebrando, con la misma solemnidad que los que le precedieron, y dejemos transcurrir las pocas horas que le faltan a este Martes de Pasión, a siete días fecha de ese solemne Martes Santo en que Jerez tendrá ocasión de prodigar toda clase de elogios a la Hermandad de San Mateo, por lo grandioso de su nuevo «paso» del Señor de las Penas.—P. P. T.

## Mercado al por mayor de Frutas y Hortalizas

Relación de los precios de venta en el día de ayer de los artículos que se detallan:

| Artículo    | 0'00 | 0'00 | 1'25 |
|-------------|------|------|------|
| Ajos        | 0'00 | 0'00 | 1'25 |
| Calabacines | 0'00 | 0'00 | 0'55 |
| Calabazas   | 0'00 | 0'00 | 0'45 |
| Hebas       | 1'10 | 1'25 | 1'50 |
| Chicharos   | 1'10 | 1'70 | 2'15 |

| Artículo        | 1'50 | 4'00  | 5'00  |
|-----------------|------|-------|-------|
| Limones         | 1'50 | 4'00  | 5'00  |
| Naranjas        | 3'50 | 10'50 | 15'50 |
| Naranjas agrias | 0'00 | 0'00  | 2'50  |
| Naranjas mandas | 0'00 | 9'00  | 10'00 |

| Artículo        | 0'00 | 0'00  | 3'00  |
|-----------------|------|-------|-------|
| Ensaladas       | 0'00 | 0'00  | 3'00  |
| Aceitunas       | 2'60 | 4'30  | 5'80  |
| Aplios          | 3'90 | 12'00 | 15'00 |
| Espinacas       | 0'00 | 3'40  | 3'60  |
| Cardos          | 1'50 | 2'50  | 3'50  |
| Cebollas nuevas | 1'00 | 1'75  | 2'70  |
| Escarolas       | 0'00 | 0'00  | 0'50  |
| Lechugas        | 0'40 | 1'50  | 2'00  |
| Rábanos         | 0'80 | 1'00  | 1'75  |
| Remolacha       | 0'00 | 0'00  | 8'40  |
| Zanahorias      | 2'00 | 3'50  | 4'00  |
| Alicuciles      | 0'00 | 3'80  | 4'50  |

| Artículo | 0'60 | 0'80 | 1'10 |
|----------|------|------|------|
| Perejil  | 0'60 | 0'80 | 1'10 |

| Artículo   | 0'15 | 0'50 | 0'55 |
|------------|------|------|------|
| Coliflores | 0'15 | 0'50 | 0'55 |

Nota.—Los precios de venta al público no pueden ser superiores a los marcados anteriormente, más un 25 por 100 de beneficio para el vendedor.

## Mercado Central de Abastos

Relación de los precios de venta de pescados en el día de ayer:

| Artículo   | 2'30 | 1'00 | 1'20 |
|------------|------|------|------|
| Pescadilla | 2'30 | 1'00 | 1'20 |
| Jureles    | 1'00 | 1'20 |      |
| Cachucho   | 1'20 |      |      |

| Artículo    | 4'75 | 4'80 | 5'00 |
|-------------|------|------|------|
| Acedias     | 4'75 | 4'80 | 5'00 |
| Salmonetes  | 0'00 | 0'00 | 6'00 |
| Lenguados   | 0'00 | 0'00 | 7'00 |
| Pescadillas | 0'00 | 4'80 | 5'00 |
| Gambas      | 0'00 | 0'00 | 4'00 |
| Beaños      | 0'00 | 0'00 | 3'50 |
| Chocos      | 0'00 | 0'00 | 4'00 |
| Sardinas    | 0'00 | 0'00 | 5'50 |

¿Eres devoto del Santísimo Sacramento? Escribe una memoria a alguno de los tres temas de la Asamblea Eucarística. Aún te quedan días para ello.

## Anuncios Oficiales

### Alcaldía de esta ciudad

Próximas las fiestas de Primavera, con cuyo motivo visitarán nuestra Ciudad numerosos forasteros, el objeto de que la población presente el mejor aspecto en cuanto a ornato e higiene se refiere, esta Alcaldía invita por el presente a los propietarios de fincas, para que procedan a efectuar el repello y blanqueo de las respectivas fachadas y a la pintura de las carpinterías y herrajes, con lo que, a más de contribuir al fin indicado, se prestará cumplimiento a lo que disponen las vigentes Ordenanzas Municipales, proporcionando también trabajo a un buen número de obreros.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Jerez 9 de Marzo de 1940.—Joré de Mora-Figueroa.

### P. E. T. y de las J. O. N. S.

### Organizaciones Juveniles

NORMA.—Y si queremos hacer obra imperial—y la obra imperial es algo más que una palabra—hemos de coger la palabra raza con nuestros brazos ceradores, hemos de llevar al campo la savia de la redención.

Onésimo Redondo.

### ORDENES

El día 13 de los corrientes deberán encontrarse en nuestro cuartel de O. J., a las ocho de la noche, todos los camaradas cadetes para asistir a la conferencia de formación nacional-sindicalista.

Todos los flechas y pelayos deberán encontrarse el próximo día 14 en nuestro cuartel, a las seis en punto de la tarde.

El próximo domingo 17 de los corrientes, deberán encontrarse en nuestro cuartel de O. J., sito en la calle 15 de Julio de 1936, todos los camaradas cadetes, flechas y pelayos pertenecientes a esta O. J.

El Jefe de Milicia.

Ayer, día 12, quedaron reanudadas las clases en esta Academia de Dibujo Artístico. Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

El Director.

## Quince años

La Lotería Nacional de Jerez el número con el segundo

eto lo adquirió el de la cervicería quien dió partieto carpintero don al repartidor de avón, al mecánico Santos, a don a cocinero llamado de nombre Marqués del Real

sorteo tocó número 4750 precesar.

ón de su cargo el Sabrás y Bureca, del Instituto de este catédrico don

o a su última mole de la señora doña O Puerto, de Gar-

ñía la señora doña Rendón, esposa García de Villaseñora doña Petra don Manuel Mon-

redito padre do de Cádiz, fray , tendría a su cargo, el sermón de la Iglesia Convención esta ciudad.

tir el capitán de Jaime Fons Pastor

ateo

menta mea sibi; naiserunt sortem

pecho. a acercando, fuele a incienso, gozo, ontentito... tan extraño, a dentro, os los años, ro cuerpo. na Santa! bello sueño! más allá de misterios... las cornetas! res, que reelos! os los «pasos» an Mateo... que en Jerez es tan bello Santos serían rastreros; a la copia más moderno, aquella idea más viejo...

Cofradía onitos «pasos», en Martes Luis GOMEZ.

—1940.

Va, asegure sus acciden-trabajo en PANIA

CON AYALA 58 San Miguel, 17

días para el 17 de Marzo presentado todavía su Asamblea Eucarística de

derito

CS rez

## Las mujeres estropean su cutis

usando jabones cáusticos e irritantes. ¿Por qué no emplean el famoso Jabón Richelet? Libra el cutis de granitos, rojeces y brillo grisiento. La nueva pastilla sólo

95 céntimos  
Pastilla grande, 1,80 (timbre aparte)  
LABORATORIO RICHELET - SAN SEBASTIAN

